
49

　盛夏の候、みなさまにおかれましてはご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、心より御礼申し上げます。とり
わけ先の統一地方選挙におきましてはみなさまのご支援を賜り立派な成績で4期目の湖西市議会に送り出していただくことが出来まし
た。みなさまからの付託に応えられるよう精進して参りますので引き続きご指導をお願いいたします。6月2日に台風2号の影響により遠
州、東三河地区に大きな被害をもたらしました。湖西市内におきましても道路の冠水、土砂災害の被害がありました。被災されたみなさ
まにはお見舞い申し上げます。さて、今回の活動レポートでは新体制で始まった湖西市議会6月定例会におきましては20議案の審議、一
般質問を行いましたのでご報告します。

一 般 質 問

　今回の一般質問では湖西市総合計画の人口ビジョン「移住定住」促進事業を切り口に「カーボンニュートラル先進自治体」を
湖西市の魅力、特徴としてはどうか提案を行いました。湖西市は製造業に従事する人が多いまち。各企業で取り組まれているカ
ーボンニュートラルに対し環境リテラシーが高い人が多いはずです。空き家を活用した高断熱高気密のエコ住宅のリフォームの
促進は魅力的なまちづくり、特色ある街となるはずです。
地球温暖化対策実行計画に積極的に取り入れて欲しいと考えています。

さらなる移住定住促進を
図るための方策を共有する。

私
の
思
い

　2021年に制定された総合計画は３年目を迎え将来人
口ビジョンを踏まえ「職住近接」の観点から2025年中間目
標に向けた指針と方策を確認する。

背
　
景

湖西市総合計画（職住近接）進捗について

みんなの笑顔が輝く湖西市を目指します

教育を基本とした
魅力あるまちづくり

行財政改革と
持続可能なまちづくり

働く仲間の声で
つくるまちづくり

くすのき浩幸
＠YouTube
くすのき浩幸
＠YouTube

４期目！

所
　
感

①新築住宅着工件数における持家、貸家の推移を踏まえ、
　転入転出者の状況をどのように考えているか。
②未利用地の状況と今後計画される具体的な活用方法は。
③空家等活用促進区域の指定、管理不全空家について湖西
　市のガイドラインを策定中の湖西市空き家対策計画にど
　のように反映するのか。
④空家、中古住宅に対し湖西市独自で断熱リフォーム支援
　制度を構築してはどうか。

①2022年度は41名の転入超過。今後も市民のニーズ
　に答え職住近接を進める。
② 令和３年に市街化区域の未利用地の活用促進とし
　て奨励金制度を設置、６件の相談があり、１か所で
　宅地造成の計画が進んでいる。
③国が示すガイドラインに沿って、策定中の「空き家
　対策計画」に盛り込む。
④省エネ住宅について地球温暖化対策実行計画に盛
　り込むよう検討する
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6月定例会のトピックス

開発中のわんぱくランド跡地と合わせて、新居弁天地域の活性化を図る

〒431-0493  静岡県湖西市梅田390番地

これまで第2子の保育料は半額でしたが令和5年9月1日から無料となります。
但し、1～2歳の待機児童が常態的に発生しており待機児童対策が課題です。

保育園、こども園、小規模保育事業所利用料の一部を改正しました

森林環境税(1,000円/年)が令和6年6月以降に市民税に均等割で賦課して徴収されます。
森林環境税は森林環境譲与税として湖西市にも還付され、森林保護、国産材木の消費促進、
湖西連峰遊歩道の整備にも活用されます。

森林環境税が湖西市民税に課税されます

白須賀、北部地区の意見交換会に参加しました。
湖西市の人口減少とりわけ少子化に伴う公共施設の再配置計画のなかで、
小中学校の統廃合を視野に入れた湖西市の方針がうまく伝わっていない
状態での意見交換が 、エビデンス作りが目的になってしまっている印象を
受けました 。
保護者や地域との合意形成を図るためには、方針ビジョンを示して、そのプ
ロセスを丁寧に伝え理解を求めるステップが必要です。

これからの小中学校についての意見交換

新居弁天今切体験の里条例の一部を改正しました
目　的

主な改正内容

期待できる効果

新居弁天桟橋、屋外区域の使用料設定(新規)

花博20周年を機に弁天島、新居弁天、ガーデンパーク間の舟運も企画中と聞いています。
併せて新居関所周辺までの運行も期待したいです。
屋外区域の使用料設定によって、キッチンカー、イベント開催が可能となり、民間の活力も期
待できます。

詳
細
は
こ
ち
ら
→


